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В понедельник, 17 июня, в администрации Угличского района состоялась
пресс-конференция главы района Сергея МАКЛАКОВА, заведующего хирургическим
отделением ЦРБ Евгения АХАПКИНА, посвященная ситуации в Угличской районной
больнице. Также в ней попросил участия и член Совета Федерации Анатолий
ЛИСИЦЫН. Глава района отметил, что сегодня в ЦРБ сложилась нездоровая
обстановка, отсюда жалобы врачей, недовольных положением дел внутри больницы, и
нарекания со стороны угличан, не получающих должное и качественное медицинское
обслуживание.

 – В последнее время вокруг угличской ЦРБ было много негатива: письма врачей в
прокуратуру, жалобы со стороны пациентов – все это позволяет говорить о нездоровой
обстановке в районной больнице, – объяснил суть пресс-конференции Глава района. –
Я, как Глава, не мог не вмешаться. Вместе с моим заместителем мы обошли все
отделения больницы, пообщались с персоналом, с пациентами. Сделано это было для
того, чтобы сформировать собственное мнение о ситуации в больнице.      

  

Глава района отметил, что сегодняшнее положение дел с материально-техническим
обеспечением ЦРБ нуждается в пересмотре:
 – Ветхие матрасы, на это все пациенты жаловались, плохое постельное белье. Еще два
месяца назад были серьезные проблемы с питанием, сегодня хлеб привозят из Рыбинска
два раза в неделю, когда у нас в Угличе есть свой хлебозавод. Можно перечислять и
перечислять. Врачам приходится нести из дома принтеры и бумагу, чтобы печатать
выписки. Не хватает комплектующих для медицинской техники, из-за этого она
простаивает.
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Далее Сергей Валерьевич обратил внимание журналистов на несправедливое
перераспределение зарплатного фонда:
 – Этот вопрос напрямую можно увязывать с нехваткой кадров. Сегодня штат ЦРБ
укомплектован лишь на 48%. За последнее время от нас уехало 10 докторов. Это
существенная цифра. Сегодня заведующий отделением ЦРБ получает 14 тысяч рублей.
Если речь вести о санитарках, то у них зарплата и того меньше.

  

По словам Сергея Валерьевича, сегодня в коллективе ЦРБ нет единства:
 – Что касается работы врачей, то это высокопрофессиональный труд и очень важный с
точки зрения социальной значимости. Поэтому настроение внутри коллектива должно
быть позитивным, чтобы пациенты не чувствовали негатив.

  

О своем видении ситуации изнутри рассказал практикующий хирург, заведующий
хирургическим отделением ЦРБ Евгений АХАПКИН:
 – Сегодня все идет к тому, что районные больницы перестанут существовать. А ведь
через горнило районной больницы прошли многие сегодняшние светила медицинской
науки. Но сегодня мы вынуждены констатировать, что молодые врачи не идут к нам. Не
идут в первую очередь из-за низких зарплат. Чтобы заработать хирургу 18 тысяч
рублей, ему нужно сутками не вылезать из больницы. А ставка у нас всего 7800, разве
можно прожить на такие деньги? Со сменой главного врача ситуация с зарплатами
только усугубилась. Он нам урезает и без того мизерную зарплату. Знаете, главный
врач, Михаил Кривов нам как-то сказал, что зарплата у него 10 тысяч рублей, а 600 %
(еще 60  тысяч рублей – авт.) ему в качестве премии доплачивает директор
Департамента здравоохранения и фармации Вундервальд. Но делает это он из наших
денег. Из тех, что мы, угличане, заработали.
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Евгений АХАПКИН эмоционально и с горечью говорил о том, что, по его мнению, сегодня
Угличскую ЦРБ сознательно разрушают:
 – Все развалить можно быстро. Только жаль, что в стенах сегодняшней ЦРБ не будет
врачей. А ведь с каждой болячкой в Ярославль не наездишься. Вот у меня был недавно
такой случай. Мы прооперировали маленькую девочку, вырезали ей аппендицит. У нас
положено, что через несколько дней после операции пациент снова должен к нам
придти, показаться, чтобы мы удостоверились, что все идет нормально. Я попросил
девочку придти ко мне с родителями дня через три. Она расплакалась в голос и сказала,
что у них нет денег. Я ей объяснил, что это все бесплатно. А вот если бы ей пришлось
операцию делать в Ярославле, это же минимум дополнительно 500 рублей на дорогу.
 Задали Сергею МАКЛАКОВУ вопрос об умершей пациентке с ребенком в родильном
отделении и второй погибшей роженице по дороге в Рыбинск. Сергей Валерьевич
ответил весьма жестко:
 – Лично я считаю это чрезвычайным происшествием. Но комментарии по этому вопросу
должен давать главный врач или компетентные органы. Я лишь отмечу, что в советские
годы виновный в подобных случаях понес бы серьезное наказание.

  

А врач Евгений АХАПКИН, к сожаленью, подтвердил информацию о неработающих
аппаратах, которые жизненно важны для пациентов.
 –Аппараты искусственной вентиляции легких выходят из строя, – объяснил Евгений
АХАПКИН. – Они нуждаются в ремонте, но для этого должна пройти процедура
конкурсов. Слава богу, у нас есть один аппарат искусственной вентиляции легких, но и
он не работает в полную силу.
 Глава района подытожил пресс-конференцию следующим замечанием:
 – Это в больших городах люди могут позволить себе обратиться к платным врачам, в
таком городе, как Углич, именно ЦРБ должна оказывать все медицинские услуги
качественно, в срок и с максимальной отдачей. Исторически наш район вкладывал
большие финансовые средства в медицину. И сегодня нам нужно сохранить ЦРБ хотя
бы на том уровне, который был пять лет назад.

Кирилл ВОРОНИН, фото Павла КАРПОВА
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